



Juan Marín en el Círculo de artesanos “Las ciudades son seres vivos que crecen y cambian todos los días y si somos capaces de darles lo que necesitan darán su fruto”.

Con estas palabras el candidato a la alcaldía por Ciudadanos Independientes de Sanlúcar encabezó la charla política que tuvo lugar en la noche del jueves en el Círculo de Artesanos. Con un lleno absoluto de asistentes que quisieron escuchar las propuestas del Secretario General de CISanlúcar, Juan Marín realizó en la noche de ayer un ejercicio de reflexión sobre tres puntos importantes: la visión de CIS de la Sanlúcar de 2007, la Sanlúcar de 2011 tras cuatro años de gobierno independiente y la Sanlúcar del CIS de los futuros años con las líneas de gestión a seguir y los proyectos en ejecución y los que deben iniciarse a juicio del candidato de la formación independiente.

[Enlace externo ...](#)